

Josephine

L'été suivant, mon père est revenu avec un grand carton dans les bras. Il avait un grand sourire sur les lèvres et les yeux qui pétillaient de malice.

« Je me suis dit que nous avions besoin d'une compagnie, à Chanteperdrix me dit-il en me tendant le carton. Ouvre - le ! »

Interloquée, j'ai ouvert rapidement le carton. A l'intérieur, une petite boule de poils blanche avec des tâches noires me regardait avec ses grands yeux verts : un chaton ! J'ai sauté au cou de mon père pour le remercier : « Je suis content que cela te fasse plaisir. Elle s'appelle Felicia... Ca vient du latin « felix » qui signifie « heureux. »

10 Je me suis dit que ça ne pouvait que nous porter bonheur. »

Au fil des jours, Felicia et moi avons développé une grande complicité. Je l'ai présentée à Asphodèle, qui s'est tout de suite prise d'affection pour le petit félin. Quand elle revenait de ses chasses nocturnes, elle ne manquait jamais d'offrir un mulot à Felicia, qui ne savait pas trop quoi en faire. Felicia et moi, on passait

15 beaucoup de temps ensemble. Elle me suivait partout en miaulant. Elle m'accompagnait souvent dans le jardin, ne s'éloignant jamais de moi. On adorait jouer toutes les deux. La nuit, elle dormait avec moi sur mon lit. C'était devenue ma meilleure amie.

Un jour, alors que je faisais mes devoirs sur la table du jardin, Felicia s'est redressée subitement, les oreilles dressées. Immobile, elle semblait aux aguets. J'avais l'impression qu'elle entendait des bruits inaudibles pour moi. Etonnée, je l'observais, ne sachant pas ce qu'il se passait. Soudain, elle s'est élancée hors du jardin. Elle a traversé la route et s'est dirigée vers le bois tout proche. Elle courait à toute vitesse. Je me suis mise à courir derrière elle mais elle a réussi à atteindre le

25 bois et je l'ai perdue de vue. Paniquée, je l'ai appelée. J'ai passé des heures dans la forêt à la rechercher mais il n'y avait pas de traces de Felicia : c'était comme si elle s'était volatilisée !

Je suis rentrée chez moi en larmes, désespérée. Mon père m'a demandé ce qu'il se passait. Je lui ai tout expliqué. Il m'a pris dans ses bras et m'a promis qu'on ferait tout pour retrouver Felicia. J'ai passé une nuit agitée, pleine de cauchemars. Le lendemain matin, j'étais épuisée mais j'étais déterminée à retrouver mon chat. Et pour cela, je devais me faire aider. Mon père avait décidé de coller des affiches aux alentours. Quant à moi, j'ai décidé de demander à Asphodèle de m'assister : en volant, elle pourrait facilement repérer Felicia grâce à sa vue perçante. Asphodèle a

35 tout de suite accepté de m'accompagner dans ma recherche. C'est ainsi qu'en début de soirée, elle et moi sommes sorties à la recherche de Félicia. La chouette a pris son envol vers le bois, survolant les arbres pour tenter d'apercevoir la petite chatte. Quant à moi, je la suivais à pied, appelant Felicia et scrutant les moindres buissons et les moindres touffes d'herbe qui se trouvaient sur mon chemin.

40 Je pensais que nous allions revenir bredouille quand j'ai soudain entendu Asphodèle au-dessus de ma tête : « Josephine ! Je crois que j'ai vu quelque chose ! Suis - moi ! » Les yeux en l'air, j'ai suivi l'oiseau jusqu'à une clairière où se trouvait

une maisonnette en ruines, cachée parmi les arbres. « Je crois l'avoir vue rentrer à l'intérieur de la maison, va voir ! ». J'ai suivi le conseil d'Asphodèle et j'ai pénétré à
45 l'intérieur. Il faisait très sombre et d'abord je n'ai rien vu. Mais je me suis ensuite habituée à la pénombre et j'ai vu Félicia, assise sur une chaise cassée. Elle avait un regard très intense et me fixait droit dans les yeux. « Joséphine.... Je suis désolée d'être partie si vite mais quelqu'un a besoin de ton aide... » Mais d'où vient cette
50 l'impression que c'est Felicia qui communique par télépathie ! « Félicia ! C'est toi que j'entends ?

- Oui, Joséphine. Je ne pensais pas avoir recours à la télépathie mais j'ai entendu un appel à l'aide et je ne pouvais pas l'ignorer. Je suis désolée de t'avoir causé de la tristesse mais je ne pouvais pas faire autrement.

55 - Mais de quoi parles-tu ? Quel appel à l'aide as-tu entendu ?

- Suis – moi, je vais te montrer ! »

Felicia a bondi dehors, je l'ai suivie, accompagnée d'Asphodèle qui volait u dessus-de nous. Après quelques minutes de marche, nous sommes arrivées face à un trou, qui faisait environ trois mètres de profondeur. Des miaulements désespérés se
60 faisaient entendre.

« Le petit chaton que tu entends, c'est Tom m'a dit Felicia. Il est tombé dans ce trou. Dès que j'ai entendu ses appels au secours, je me suis précipitée pour l'aider. Mais si je vais dans le trou, je ne suis pas sûre de pouvoir remonter. Je suis donc restée ici pour le rassurer, je savais que tu finirais par me chercher, le lien qu'il y a entre nous
65 est tellement fort que j'étais persuadée que tu me retrouverais. Maintenant, il faut trouver une solution pour récupérer Tom ! »

Je ne savais pas quoi faire. Comment Felicia, Asphodèle et moi pourrions récupérer le chaton ?

« Il y a une corde et un panier dans la maison dit Felicia. Peut-être que nous
70 pouvons les attacher ensemble, et les envoyer dans le trou pour que Tom grimpe dans le panier. Nous n'aurions plus qu'à le remonter. » Aussitôt dit, aussitôt fait : je retourne à la cabane, trouve la corde et le panier et je rejoins mes amis. J'attache la corde au panier et j'envoie le tout au fond du trou. Felicia explique au chaton ce qu'il doit faire et il grimpe très vite dans le panier. Je le remonte tout doucement et avec
75 précaution. Au bout de quelques minutes, Tom est parmi nous ! C'est un adorable petit chaton tout roux, avec de grands yeux dorés. Il est sale et semble affamé mais il ne paraît pas blessé. Après avoir exprimé notre joie, nous décidons de retourner à la maison. Mon père est dans le jardin, je crie : « Papa ! J'ai retrouvé Félicia ! Et j'ai
80 une petite surprise... » Je vois que mon père est soulagé d'apprendre que Felicia et moi allons bien. Puis son regard change quand il aperçoit le petit chaton blotti dans mes bras.

- Mais d'où vient ce chat ? demande t-il.

- C'est une longue histoire ... »

J'ai raconté notre aventure à mon père, tout en nourrissant Tom. Nous avons bien sûr
85 décidé de garder le chaton et depuis cette aventure, nous vivons des jours heureux à Chantepedrix.